

DEUTSCHE STACHELDRAHT-

N° 24

POST

22. Aug. 1942

INTERNIERTENLAGER - SOMES ISLAND - WELLINGTON, NZ

Die D.S.P. ist eine Kameradschafts-Einrichtung a.C. und erscheint jeden Sonnabend. Die Schriftl. nicht Beiträge und Inserate gern entgegen, lehnt aber Rechtsklagen ab. Übelnachmen scherhafter Anspielungen ist streng verboten.

RUSSLAND.

Deutsche Truppen überschritten den DON gegenüber STALINGRAD. Die Russen behaupten, sie zurückgeschlagen zu haben, aber schwere Kämpfe sind noch im Gange. Auch bei KOTELNIKOVO gehen wir in zwei Kolonnen vor. Die Russen selbst bezeichnen die Lage bei STALINGRAD als sehr ernst.

Die Deutschen nähern sich im Süden dem Schwarzenmeer-Hafen TUFSR und im Südosten den Ulfeldern von CROZNY.

Russische Flugzeuge wollen schon zum zweiten Mal Ostpreussen bombardiert haben.

FRANKREICH.

Graf De Brinon berichtete der Vichy Regierung, dass die nach 9-stündigem Kampf von den deutschen Truppen zurückgeschlagene englische Landung bei DIEPPE durchaus ein Invasion-Versuch war. Es wurden dabei 46 Franzosen getötet, 8 davon 5 Meilen inland. Zeitzündungsboobytraps verursachten noch nachträglich verschiedene Brände.

Deutschland teilt mit, dass bei DIEPPE 2095 britische bzw. alliierte Gefangene gemacht wurden.

VERSCHIEDENNE FRONTEN.

Bei den SALOMON-Inseln wurde der australische Kreuzer CANBERRA versenkt (9860t).

Tokio berichtet, dass die Amerikaner einen Angriff auf die Insel MAKIN in der GILBERT-Gruppe gemacht haben.

Die Chinesen wollen zur Abwechslung einmal wieder die Hafenstadt WENCHOW zurückerobern haben und den "fliehenden Feind" verfolgen.



D A S N E U E S T E .

Deutschland berichtet, dass deutsche Truppen bei ORNL, südlich von MOREAU, eine neue Offensive eröffnet haben.

DIE ENGLISCHE FLOTTE.

Seit wir am 21. März einen Überblick über die englischen und deutschen Flotten und deren Verluste seit Kriegsbeginn geben, sind die folgenden weiteren englischen Flotten-Verluste (also für die letzten 5 Monate) von der englischen Admiralität zugegeben worden:

9 Kreuzer:	2 Flugzeugträger:
Hainan,	Hermes,
Dorsetshire,	Hagle.
Cornwall,	
Edinburgh,	13 Zerstörer.
Trinidad,	3 Unterseeboote.
Manchester,	1 Uboot-Jäger.
Cairo,	2 Corvetten.
Canberra,	3 "Escort Vessels".
und ein ungenannter	5 "Trawlers".
"leichter Kreuzer".	1 Minensucher.

DIE RUSSISCHE SCHWARZMEER-FLOTTE

besteht aus den folgenden Einheiten:

1 Schlachtschiff,
5 Kreuzer,
15 Zerstörer mit
4 daszugehörigen
Flaggschiffen,
40 Unterseeboote,
1 Flugzeugträger,
und viele Torpedoboote
te und Minenläger.
Die einzigen verbleibenden Flotten-Basen sind das bedrohte NOVOROSSIJSK und das weniger gut ausgerüstete BATUM.